
 

 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

 

１ 会 議 名  岐阜県立各務原西高等学校 学校運営協議会  （第１回） 

 

２ 開催日時  令和４年５月１３日（金） １３：３０～１５：００ 

        ※会議に先立ち、授業参観を実施。 

 

３ 開催場所  各務原西高等学校青桜館 

 

４ 参 加 者  会  長  長谷川哲也  岐阜大学教育学部准教授 

                副 会 長    杉山 淳子  臨床心理士(欠席) 

                委  員    今尾 圭一  十六銀行各務原支店長(欠席) 

                            古田 希雄  各務原市役所産業活力部いきいき楽習課課長 

                            江崎真理子   税理士事務所代表 

              遠藤 正彦  各務原市自治会行政協力員 

              黒田 晴代  第１４回卒業生 

              堀 登司仁  ＰＴＡ会長 

              田中 幸子  ＰＴＡ副会長 

                                                                 

              学 校 側    増田 泰志    校長 

                         髙野  圭    教頭 

                            高井 正明    事務長 

              谷藤 寛三  教務主任 

              向井 好美  生徒指導部長 

              長谷川 寛  進路指導部長 

              林  えり  特別活動部長 

              原   茂  渉外部長 

              原  和幸  教務副主任(記録) 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 

（１） 学校運営協議会の会長、副会長選出 

  ・学校長が長谷川委員を会長、杉山委員を副会長に推薦し、全会一致で承認され 

た。 

 

（２） 教育指導の重点および学校経営計画ついて 

  ・異議、質問等なし。全会一致で承認された。 

 

 （３）各分掌の具体的な教育活動の方針と重点 

   意見１：我々の世代が学んだかたちと大きく変化している。重要なのは「考える」力。本校

では論理的思考力を養うための授業が実践されている。是非引き続き推進してほし

い。 

   意見２：行事等から学べることは多い。コロナ禍ではあるが、できる限り実施できるよう期

待している。 

   意見３：授業を見て驚いた。学校に来られなくても授業を受けることができるのは大変あり

がたいが、安易な欠席や遅刻につながらないような指導が必要。 

   意見４：授業でこれだけＩＣＴ化が進んでいるのだから、欠席連絡や検温チェックもデジタ

ル化できるとよい。 

   意見５：生徒が落ち着いており、むしろおとなしすぎるくらいの印象を受ける。もう少し活

発さが出るとなおよい。 

   意見６：生徒だけでなく、必要に応じて保護者のサポートも考えてくれるのが本校のすばら

しいところである。今後も是非継続してほしい。 

 

６ 会議のまとめ 

・全委員より今年度の本校の学校運営基本方針について承認が得られた。 

 


